
Waidhofner Teststraße

– Angebot wird um PCR-Tests erweitert –

Ab Mittwoch, den 2. Februar 2022 wird das Angebot in der Waidhofner Teststraße um PCR-Tests erweitert. Neben den Antigen-Schnelltests werden ab diesem Zeitpunkt vom Roten Kreuz – ebenfalls im Gebäude am ehemaligen Jirku-Areal jeweils am Mittwoch sowie am Donnerstag – auch PCR-Tests durchgeführt. Am Samstag sind keine PCR-Testungen möglich.

Das Angebot richtet sich speziell an Personen, die unbedingt einen PCR-Test benötigen (berufsbedingt oder aufgrund von Terminen/Besuchen in Gesundheitseinrichtungen). Die Möglichkeit der PCR-Testung in der Gemeindeteststraße gibt es bezirkswweit nur in Waidhofen an der Thaya. Aufgrund des höheren Registrierungsaufwandes für diese Testform, kann es vor allem zu Beginn bei den PCR-Testungen zu Wartezeiten kommen. Die Antigen-Schnelltests werden wie bisher durchgeführt.

„Es war uns ein Anliegen die PCR-Testmöglichkeit in Waidhofen auszubauen und mit dem neuen Angebot in der Waidhofner Teststraße ist uns das gelungen. Dafür bedanken wir uns sehr herzlich beim Waidhofner Roten Kreuz ohne deren Engagement das nicht möglich wäre“, so Bürgermeister Josef Ramharter und Gesundheitsstadtrat Markus Loydolt unisono.

Öffnungszeiten Waidhofner Teststraße:

Mittwoch: 17.00 – 18.30 Uhr
Donnerstag: 17.00 – 18.30 Uhr
Samstag: 10.00 – 13.00 Uhr (kein PCR-Test möglich!)

Ort: Teststraße im Rot Kreuz Gebäude (ehemaliges Blumengeschäft Jirku, Moritz Schadekgasse 30, 3830 Waidhofen an der Thaya)

Die Tests sind kostenlos!

Die e-card und ein gültiger Ausweis sind zur Testung mitzubringen.

Nähere Infos zur Testung:

www.testung.at

Sie haben noch Fragen? Gerne helfe ich Ihnen weiter:

DI (FH) Daniela Zimmermann
Stadtgemeinde Waidhofen an der Thaya
Bereichsleiterin Direktion – Öffentlichkeitsarbeit
Hauptplatz 1
3830 Waidhofen an der Thaya
T: 02842/503-12
E: daniela.zimmermann@waidhofen-thaya.gv.at
www.waidhofen-thaya.at